



Pièces	3 Pièces
Superficie	60 m²
Référence	82631432
Prix	699 000 €

Antibes

Appartement à vendre (06600)

Exceptionnel! 3p au dernier étage dans un des plus beaux immeubles du vieux Antibes d'une surface totale de 46,25 m² + 25m² de superficie supplémentaire à l'étage supérieur avec coin nuit et pièce de repos. Terrasse de 11,80 m² avec une vue panoramique sur la mer, le vieux Antibes, Nice et les Alpes. Très lumineux avec un joli balcon dans la cuisine. Quartier historique et calme proche du musée Picasso, du marché provençal et de la plage de la Gravette. À voir absolument

Exceptional! 3p on the top floor in one of the most beautiful buildings in old Antibes with a total surface area of 46.25m² + 25m² of additional surface area on the upper floor with a sleeping area and a rest room. Very bright with a nice balcony in the kitchen and a panoramic sea view on the fantastic and rare 11,80 m² terrace with 360° view also of old Antibes, Nice and the Alps. Quiet historical old street close to Musée Picasso, the old market (marché provençal) and city beach (plage de la Gravette). A must see!

AGENCE DU VIEIL ANTIBES

9 rue Thuret - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

